



中間テストを振り返って

先週実施した、今年度最初の中間テストには、3年生の受験に向けた意気込みを感じる学習の様子を伺うことができました。本日、テスト成績個票を配付しましたので、学習に対する取組や今後の学習に向けた励ましなどをよろしくお願ひ致します。

3-1 斎藤格太朗

今回のテストは、今までのテストよりも良かったですが、もう少しワークなどを何度も見直すことが大切だと思いました。次のテストでは、今回のテストより、良い点数を取れるように頑張ります。



いよいよ 中体連総合大会！

この日のために時間をかけて積み重ねてきた練習や数々の練習試合、各種大会を経て、いよいよ本番です。全力を出しての好プレーを期待しています。保護者の皆様方には、早朝からのお弁当の準備、サポート等、大変お世話になります。支部中体連では、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、無観客試合となりますので、ご理解とご協力をお願い致します。

<各部の代表から、中体連総合大会に挑む意気込みを紹介します！>



野球部 謙訪幸也

自分たちの力を出しきって、県大会に出場できるように頑張りたいです。

ソフトボール部 小形美南

チームの一員としての責任を忘れず、今まで学んだことや練習してきた成果を出しきり、挑みたいです。そして、最後の中体連を悔いのないものにしたいです。

女子ソフトテニス部 横山華子

中体連が開催されることに感謝し、日々の練習の成果を本番で出しきれるように頑張ります。

女子バレー部 三浦莉愛

最後の中体連なので、悔いの残らないように精一杯プレーして、県大会に繋がる、よい試合にしたいです。

女子バスケットボール部 鈴木結愛圭

私たち、少ない人数の中でも協力して頑張って練習してきました。大会には、その成果を100%出しきれるように、本気で挑みたいと思います。

サッカー部 西戸瑠空

中学校生活最後となるので、全力をぶつけて、悔いの残らないように頑張りたいです。

男子ソフトテニス部 神野太地

日々、積み重ねてきた仲間たちとの練習の成果を十分に發揮し、最後の大会、悔いの残らない試合にできるよう頑張ります。

剣道部 大槻泰玄

一勝でも多く勝ち進めるよう頑張りたいです。

男子バスケットボール部 佐藤瑠泉

僕たち男子バスケットボール部の目標は、県北大会上位入賞と県大会出場です。そのために、自分ができることを精一杯練習し、試合に臨みたいです。

特設水泳部 吉田真陸

中学校最後の中体連が、コロナ禍ではありますが実施できることをうれしく思います。県大会へ行ける人数が減ってしまいましたが、3年生全員で県大会へ行けるように頑張りたいと思います。

来週の行事

日	曜日	1校時	2校時	3校時	4校時	給食	5校時	6校時	清掃	部活	行事・連絡等
31	月	1	2	3	4	○	5	6	○	○	
6/1	火	1	2	3	4	○	5	6	○	○	衣替え
2	水	支部中体連1日目	学校に残る生徒：国梧 弁当持参	数学 完全下校15:30	理科 自学	12:00下校	部活がある場合は、 完全下校15:30				
3	木	支部中体連2日目	学校に残る生徒：英語 弁当持参	社会 完全下校15:30	自学 自学	12:00下校	部活がある場合は、 完全下校15:30				
4	金	1	2	3	4	○	5	○	×		
5	土					1学年PTA奉仕作業					